
二中坂上 横断歩道についての保護者アンケート結果
◎現状の問題点、訴えたいこと

通学時間帯は通行禁止区域だが、違反車両が頻繁に通る。そのうち極一部に質の悪い車両あり。

通学時間に通行禁止であることの標識が非常に分かりにくいのが一因ではないかと思います。もっと

手前から分かりやすく表記できれば気付けるのではないでしょうか。

子どもは登下校時、車が速く通るので、とても危ないと思います

①見通しが悪いにも関わらず 夕方の下校時は横断歩道を減速せずに通過する車が多いので、カーブに

入る少し前に「この先横断歩道あり、減速」などの看板や標識を立てて欲しい。

②白線だけの横断歩道なので、通学路と分かるように 白線と緑線の混合の横断歩道にして欲しい。

③通行出来ない時間にも関わらず許可証なしで通行する違反車があるので 月に何度か警察の方で 違

反の取り締まりと交通ルールの徹底をして欲しい。

時間帯交通規制の表記が曖昧で分からない為、通行証がなく通行されている車が多い。また、パト

ロールの保護者がいるにも関わらず、スピードを落とさず通行する車も多い為、万が一ハンドル操作

の誤りや視認性の悪いカーブにより対向車との衝突も予測されることから、横断を待つ子供達が巻き

込まれることだけは回避したい。事故後に改善をしても手遅れなので、規制を強化していただきた

い。

車通りが多いので、登下校の時間帯は通行禁止です！みたいな看板をたててほしい。また付近の防犯

カメラの設置も考えて欲しいです。

車の通行が多く危険です。
下校時は子どもだけの事も多く「信号機設置」を強く要望します。
「信号機設置」以外の解決策は効果が一時的です。

先日、本部からのプラカードを持ち見守りをした際、あの道路が許可車両以外は通行禁止になる時間帯規制が
あることを存じ上げていないドライバーさんが数名おられました。
なので今回プラカードを提示し見守りをした事は少なからずドライバーさんに時間帯規制があることを認識して
もらえる機会になったと思われます。
なので引き続きこのプラカード作戦をしつつ一度度警察による取り締まりを数日してもらうことによってよりいっ
そうドライバーさんのみなさんに時間帯規制があることを認識し実行してもらえるのではないかと思います。

車やバイクの交通量が多く、歩行者用の押しボタン式信号が設置すべきと考えます。

見通しが決してよくないこともあり、信号機が欲しい

５年前から二中坂上の横断歩道で、パトロールしています。その間、生活指導委員を２年させて頂きました。数
年前から比べて、明らかに交通量が増えており、横断歩道を通行しているにも関わらず、一旦停止しない車両、
減速せず直前で急ブレーキを踏む車両を確認しています。実際に、自分自身も危うく車にひかれそうになり、そ
れ以来目立つ服を着たり注意書きを掲げたりと児童安全第一を考えパトロールをしています。
いつ事故が起きるか分からない状態です。
横断歩道手前(北側)がカーブになり、スピードを出しやすく、カーブ曲がると急に横断歩道がある道路です。信

号設置が最善策だとは思いますが、交通道路上困難であれば、カーブの手前(第二中学校東門過ぎた所)に児
童が通行する横断歩道があると知らせる視認性に優れた看板等設置を希望します。

朝の時間帯の集団登校の時は別ですが、カーブの間の横断歩道なので、朝は注意してくれてるドライ

バーさんも子供たちの帰りの時間帯は気にしてない方も多いし、見守り隊の方もバラバラに帰ってく

る子供達を全員見てもらうのも無理があると思うので信号機があってほしいと思います。

交通量も多く、スピードを出している車も見受けられます。夕方等見守りがない時に子供達が一人で

渡る時もあるので、かなり危険だと思います。ぜひ信号機の設置を宜しくお願い致します。

ニ中坂は、見通しが悪いが、意外とスピードを出して通る車もよく見かけます。朝の登校時は、大体が同じ車が
通り、周知もしやすいかと思いますが、夕方は、周知されていない色々な車が通ります。早い時間帯であればボ
ランティアの方々が見守って頂けますが、夕方になると下校時間がバラバラな児童会を利用している子供達が
通り、子供達だけでの横断となります。これからの季節暗くなるのも早いですので、できれば押しボタン信号の
設置を強く希望します。



車も自転車も通行量が多いです。

通行証を持たない車も多いように思います。

雨の日はさらに通行量が増し、とても危険です。

押しボタン式、または時間帯限定でもよいので信号機があればと思います。

通行禁止の時間帯であっても、車の交通量が多く、またギリギリまで減速しない非常に悪質なドライ

バーがいるのが現状。

子供だけでなく、日々パトロールしている父兄までも命の危機に晒されている。

いつ事故が起こってもおかしくない状況であるため、まずは早急に警察による違法車両の取り締まり

をお願いしたい。（一度きりではなく、1週間ほど継続して実施しないと効果は得られないように思

います。）

点滅信号は信号無視する運転者が多いです。学校前の押しボタン信号でも何度か轢かれかけました。

看板・標識設置でも見落とす人もいると思います。

警察の取締りとバリケードの設置をする自治体もあるのでお願いしたいです。

許可証の無い車両の通行が多いのとスピード超過の車両が多いので立ち当番をしていても危ない。

子供が横断していても自転車で通り過ぎようとする。

取り締まりの強化をしていただきたいです。

子どもが横断歩道を渡り終える前に、徐々に近づいてくる車がいて危険だなと感じたことがありまし

た。また、交通量が多くて子どもたちがなかなか渡れず、階段の下まで列ができることもよく見受け

られます。

信号が設置されたら、車も信号が変わるまでは発進しないと思いますし、子どもたちも渡りやすいと

思います。また、人数が少ない班の保護者が一人で当番をする時の安全度が増すと思います。

スピードを出している車が多いと思います。横断歩道を渡ろうとしているのが見えているはずなのに

スピードを緩めない車もあり、渡り始めるのを躊躇ってしまう時があります。

車の往来も多く、横断歩道は北側からはコーナーの先にあるため見えづらい。朝の急いでる時間のせいか、車
はスピードが出ているため、旗持ちの人でも危ない。旗持ちの人は、往来する車を止める権利は無いので、揉
め事になる可能性がある。
通行許可を持つ車ですら横断者がいても止まらないので、信号機を設けて止めてしまう方が良いと思う。

車の通行が多いのでとても危険です。

現状は、朝は保護者のみまわりがいてるが、

下校は子供のによっては時間にばらつきがあり、ボランティアの方がいない時など、危ない。

子供は、左から来る車が止まってくれた時止まってくれてる内に渡ろうと走ったりするが、その時右

から来る車が止まってくれるなど確認してない子が多い。

左に気を取られると右からの車に不注意なり、右に気を取られると左が不注意になる。

また、先に行った友達が走ってると、後ろの子供も続いて走ってくる為、危険！

何か事故が起きてからでは遅い。

未来ある子供の安全を優先すべきです。

通行許可証があっても、減速せず侵入してくる車両があるので、怖い思いをしながらパトロールをしています。
停止線をもっとわかりやすく塗り直してほしいと思います。

車両の通行量が多く、歩道で停止しないため、事故の危険性が極めて高い。

スピードを出して通り抜ける車やバイク＆自転車が毎朝多くて危険。さらに現在、二中前のエリアが

開発されており、今後ますます交通量の増加が予想される。子ども達の安全が守られていないように

感じる。

車は多いです。黄色点滅、押しボタン式の信号が付けば、パトロールがいる朝だけでなく、帰りも安

心です。

車の通行量が多いのに信号がなく、かなり多い人数の子供の通学路となっているので大変危ない。



登校時の安全の確保を要望します。

朝は保護者の方々で安全が守られていますか、夕方に児童のみで下校するときに、あの横断歩道はと

ても危険であると思います。

なにか大きな事故が起こってからでは遅いと思いますので、信号機の設置をよろしくお願いします。

以前、市役所へ改善を電話にて要望しました。女性の職員さんが応対されました。通勤、特に通学時

間帯の自転車はハイスピードです。自動車も見通し悪いのに児童よりも、優先的に通過しています。

見守りの保護者はその様な状況時を、命がけで守っております。この様な場所での不幸な事故が起き

た場合は、その後に対策を採っていると思います。命の代償にです‼️それを訴えると共に、至急の安

全対策をお願い致しました。しかし未だに、何の対策も採られておりません。不幸な事故が起こって

からでは取り返し付かないです。一日も早く将来を背負う子供達を守る方策をと切に願います。

保護者が止めても無理にでも通ろうとする車とバイクが多いかなって思います。通勤通学の時間帯な

のは分かりますが、1人で立ち当番してると怖いです。

見通しが悪いので、登下校だけでなく放課後や休日も子供だけで渡らせるのは心配です。

・雨の日や、週初めなど、車の通行量が多い事。
雨の日は特にバス通の渋滞が酷くなるので、抜け道として通行する車両が増える。
・小学生が通行中にも関わらず、猛スピードで横断する車両がある。(保育園の保護者)

・許可証がいる事が周知されていない。
・近隣の新興住宅地(フジ住宅)の開発をするためのダンプやトラックが増えているので、業者に対し、道や時間
帯を変えてもらうなどの依頼をしてもいいのではないか。先日、携帯を触りながらトラックを運転する業者を見か
け、危険を感じた。

許可車両以外通行禁止、登校時間と被っているのを分かりながらも通行する車が多く、中でも速度を落とさず
通っていく危険な車もある為、非常に危険だと思います。見守りしてる側も最低2人はいないと安心して横断歩
道を渡らせるのが不安な状況です。東之町保護者の負担も大きいかと思うので信号の設置をしてもらえればか
なり安心でき、下校時間も子供達だけだとしても安全に横断出来るかと思います。
信号機が厳しい場合は警察が立ってくださるだけでも以前効果があったので取り締まりの強化も良いかと思い
ます。

普段は人通りの少ない場所なのに7:50～8:15の間だけが混むことが問題と思います。
普段の交通量が少ないため信号の設置ができません。
またカーブにより見通しが悪く、普段から車でしか通らない人は階段の存在を知覚していないのではないかと思
います。
スクールゾーンなど路面に表示したり、カラー舗装にするなど、通学路だということをもっとわかりやすくする必
要があります。

信号がないので立ち当番がいないと低学年が横断する時が心配。

子どもだけで渡るのには不安があります。

通学時間に許可証が必要なことが周知されておらず、抜け道として利用している車が多い。また看板が見えづ
らくわかりにくいのも周知されていない一因であると思う。
また児童が横断歩道を渡っていても突っ込んで来る車や、間をすり抜けようとうするバイクなどマナーが悪い運
転もあり、児童も見守りの保護者も日々危険に晒されてる。１週間続けて、もしくは定期的に警察の方に立って
いただき、危険な車に注意してほしい。また、視覚的にわかりやすい看板の設置や目を引く道路標示をお願い
します。

横断歩道があるが、見通しが悪く止まらない。スピードを出したまま通過する。

速度は３０キロを超えており、４０キロオーバーもいる。

沢山の児童の通学路なのに、信号がないので、車が自主的に停まってくれない横断歩道を渡れないの

で、見守りをするのも危険ですし、人員も一人では難しく、負担も大きいです。また、注意喚起の看

板は、効果があると思うので、ぜひお願いします。

登下校時に児童が渡る二中坂上の道を車両が通ることがとても危険だと感じます。許可のある車両も

スピード等が心配です。

事故を未然に防ぐため、もっと厳しい規制をしてもらいたいです。



二中坂上の横断歩道では、保護者が危険な思いをしながら命がけで子ども達の安全を守っています。

また、夕方の時間帯は児童会から帰宅する子どもが見守りもなく一人で横断歩道を渡っています。子

ども達の安全を守る為、信号機設置を要望します。何年か前にも要望を出し、設置は困難との回答を

受けたと聞きますが、実情がはっきりしません。今一度、現状での設置検討をしていただきたいで

す。事故が起きてからでは遅いです。

二中坂上の横断歩道は、許可車両以外は通行禁止となっているにもかかわらず、毎朝大変多くの車や

バイクが通ります。

その度に車両を保護者が止めて児童を通す。あるいは児童に待ってもらい、先に車両を通す。この繰

り返しです。

その間も通行人や自転車が通るため、子供達はもちろんのこと、私たち保護者も大変危険な思いをし

ながら毎朝見守りをしている状況です。

最近では、通学中の児童が事故に遭うという悲しいニュースをよく耳にします。

二中坂上の横断歩道でも、保護者が止まるように合図しているにもかかわらず、減速せずに向かって

くる車にひかれそうになるといった事が実際に起きており、いつ何があってもおかしくないほど、危

険な通学路です。

現在は2人体制で保護者が見守りをしていますが、少子化による今後の家庭数の減少を考えれば、保

護者の負担も大きくなる為、1人でも見守りが今よりも安全に行え、何よりも子供達が安心して通学

する為にも、信号の設置が必要なのではないかと思います。

今も通行禁止の時間帯が書かれた看板があり、道路にも表示されていますが、守っていない運転手が

多いのが実情です。その為、車両への注意喚起のためにも信号の設置が一番効果があると思います。

今回、保護者から様々な意見が出てきていると思いますので、その意見を参考に、子供達の安全のた

めに最善の策が早急に講じられる事を切に願っております。

どうぞよろしくお願い致します。

二中坂上は、登校の時間は許可車両以外通行禁止にも関わらず、毎日たくさんの車が通ります。児童が安全
に横断歩道を渡れるよう、保護者や地域の方で見守りを続けていますが、車両の通行量が多く、またスピードを
出して通過する車もあり、見守りだけでは安全確保の限界があります。

現状の問題点は以下の通り。
・横断歩道がカーブを曲がってすぐで見通しが悪いため、減速できずに横断歩道直前にさしかかる車がある。
・児童を横断させている時に、「早くしろ」と言わんばかりに横断歩道までどんどん迫ってくる車があった。
・児童が横断歩道を渡るために車に止まってもらっていても、バイクや自転車が隙間をぬって横断歩道を横切ろ
うとして危険なことがあった。
・許可証を持っている車両でも明らかにスピードが速い車がある。
・下校時に関しては見守りの人がいないことも多くあるので、児童が車の確認をせずに横断することがある。
・児童会の子は日が落ちて暗くなってから下校することもあり、信号のない暗い横断歩道をわたるのは非常に
危険。

（子供の声）
・下校時、車が何台も通ってなかなか横断歩道を渡れないことがある。
・下校時、車が遠くに見えたが行けると思い横断歩道を渡り始めたら、思いがけず速いスピードで近くまで車が
迫ってきて怖かった。

　注意喚起の看板等は一時的には効果があっても、長期的には効果が薄れていくし、普段通らない車は看板に
気付かずに通過することもあるかと思います。
何度か警察の方に立っていただきましたが、その時は横断歩道の手前で曲がっていく車も多く（時間帯通行禁
止を知っているが普段は無視して通っている）、スピードも緩めていました。しかし、警察の方がいなくなるとすぐ
に元に戻ります。
また、警察の方がいらしても、許可証を確認したり違反者に切符を切ったりされないので、あまり効果がないよう
に思います。警察の取り締まりは頻度を多く、かつ強化しないと改善にはつながりません。
　以上のことから、二中坂上に信号機を設置するのが最善と考えます。

　事故が起こってからでは遅いです。早期の改善を希望します。



◎市・警察への要望

（その他意見）

・巡回

・監視カメラを設置し、違反車両を取り締まる。

・防犯カメラ設置

・バリケード

・道路(横断歩道)に色をつける

・横断歩道周辺のカラー舗装

・地下歩道、もしくは歩行者自転車のための立体横断施設を作って欲しい

・信号が一番良いと思うのですが、以前 委員会をしている時に協和会の方と話す機会があり、協
和会の方も警察に訴えてくれたらしいです。その際、信号機を付ける場所が足りないと言われたと
言っていたと思います。 付けれないなら、毎日取り締まりをして欲しいです。

・一般車両との見分けがつかない為、保育園に向かう車両に許可証を掲げるよう、保育園に働き
かけてもらう事も必要ではないでしょうか。

・階段を登りきった左へ少し通学路をずらして、そこに信号をつけて渡った公園沿いに歩道をつけ
るなど、安全な道の確保

・階段があり危険を伴うので信号機の設置はできないと聞いていますが、設置がむずかしいのであ
れば、路面にわかりやすい形で、例えば目立つ色で標示してほしいです

・通学時間に通行禁止であることの標識が非常に分かりにくいと思います。もっと手前から分かり
やすい標識の設置
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・信号機設置 

・注意喚起の旗や看板の設置 

・警察による違反車両取り締まり強化 

希望人数（45人中） 



※Ｐ＝プラカード

10/25(月) 10/26(火) 10/27(水) 10/28(木) 10/29(金) 11/2(火) 11/4(木) 11/5(金) 11/8(月) 11/11(木) 11/12(金) 11/16(火) 11/17(水) 11/18(木) 11/19(金)

Pあり Pあり Pあり Pあり Pあり Pなし Pなし Pなし Pなし Pなし Pなし Pなし Pなし Pなし Pなし

保育所側から 車 16 10 12 10 14 12 9 10 7 13 15 10 22 6 11

保育所側から バイク 1 3 2 1 1 3 0 0 1 1 1 2 4 3 3

税務大学側から 車 9 9 9 12 4 11 13 10 10 10 18 12 15 8 17

税務大学側から バイク 2 2 3 1 0 2 1 0 0 2 1 0 2 0 3

　☆プラカード立ち当番

二中坂上の横断歩道　通行車両数の推移表　（朝7:50過ぎ～8:10頃調べ）

　　　税務大学の曲がり角からクリーニング屋さんの手前までは朝7：30～8：30まで通行許可証がない車両（自転車除く）は進入禁止です。しかし児童の登校時にも通行量が
　　多く、また減速しない車両もあり、横断する際に危険です。通行車両に周知するため、プラカード立ち当番を東之町の保護者（有志）で行いました。
　　　【 税務大学の曲がり角：10/11（月）～10/29（金）の約３週間 ／ クリーニング屋さんの手前：10/22（金）～10/29（金）の約1週間 】
　　そして、プラカード立ち当番をした状態（10/25～10/29）と、プラカード立ち当番なしの状態（11/1～11/19）で、通行量が変化するかを調査しました。急激ではありませんが、
　　通行量が多い日も増え、またプラカードがない状態だと減速せずに横断歩道に接近する車も増えました。プラカード立ち当番は通常のたんぽぽパトロールとは別に行うため、
　　毎日続けることは難しく、市や警察による根本的な安全確保の対策の必要性を改めて感じました。
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台数 二中坂上の横断歩道 通行量調査 

保育所側から 車 

保育所側から バイク 

税務大学側から 車 

税務大学側から バイク 


